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ATA 11/2022 – 26.04.2022 ORDINÁRIA 

      Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às 18 horas, 

após a verificação de quórum, o Vereador Jéslei Salines de Souza, 

Presidente, declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de 

Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas:  

Convite da Assembleia Legislativa para audiência pública que trata 

autorização de repasse de recursos para estradas. Decreto 25/2022. Edital 

002/2022, da Presidência do Sindimar. Ofício 58/2022, do senhor Prefeito 

Municipal para retirada do Projeto de Lei 035/2022. Oficio 95/2022, do 

Procurador Adjunto, em resposta ao ofício da Comissão Geral de Pareceres, 

a respeito do Projeto de Lei 025/2022. Passou-se a leitura e apreciação da 

indicação 076/2022, do Vereador Bernardo. O vereador reforçou oralmente 

sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 076/2022 foi colocada em votação 

e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 077/2022, 

do Vereador Bernardo. O vereador reforçou oralmente sua indicação, 

reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 077/2022 foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 079/2022, da 

Vereadora Cíntia. A vereadora reforçou oralmente sua indicação, reiterando 

os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 079/2022 foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 080/2022, do 

Vereador Osmar. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os 

motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 080/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se 

a leitura e apreciação da indicação 081/2022, do Vereador Osmar. O 

vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

081/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 082/2022, da Vereadora Cíntia. A vereadora 

reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação 

ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 082/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0. A vereadora Neida fez indicação 

oral para que a Secretaria de Obras coloque uma lâmpada na Rua Arthur 

Zoni Câmara, nº 06, nas proximidades da Praça. Não havendo mais 

manifestações, a indicação oral foi colocada em votação e aprovada por 7x0. 
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     Passou-se a leitura e apreciação do anteprojeto de Lei nº 009/2022, de 

autoria do vereador Osmar, que trata da implantação de energia solar nas 

escolas municipais. O vereador proponente falou sobre a importância da 

implantação do sistema energia solar, o que dependerá de emendas e 

recursos. A vereadora Neida disse o projeto é excelente, mas que 

infelizmente diante da falta de recursos será bastante difícil implementar este 

projeto. No mesmo sentido se manifestou a vereadora Cíntia, dizendo que se 

trata de uma questão de gestão. Passou-se a leitura e apreciação da 

emenda 001 ao Projeto de Lei 21/2022. A vereadora Neida disse que acha 

bastante pertinente a colocação desta emenda, para que não haja nenhuma 

dúvida e que sejam evitados problemas. Não havendo mais manifestações, a 

emenda ao Projeto de Lei 21/2022 foi colocada em votação e aprovada por 

7x0. Passou-se a leitura e apreciação do requerimento oral de informações 

apresentado pela vereadora Cíntia, nos seguintes termos: Quais os tributos, 

compreendidos como impostos e taxas, são cobrados em relação ao 

cemitério para sepultamentos, manutenção dos jazigos e limpeza dos 

espaços físicos; Existe cobrança específica de taxa para limpeza; Existe taxa 

para a manutenção dos jazigos; Para onde são destinados estes recursos 

previstos no Código Tributário e cobrados da população. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações da vereadora Cíntia foi 

colocado em votação e aprovada por 7x0. O vereador Bernardo também 

apresentou requerimento oral a fim de que a Secretaria de Obras informe se 

já alguma notícia acerca das obras na Rua Jobim Lopes Salatti, tendo em 

vista a proximidade do período de chuvas. Manifestou seu apoio ao 

requerimento, a vereadora Neida e vereadora Cíntia, colocando que o 

Condomínio Àgua Azul se encontra em situação similar. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações foi colocado em votação e 

aprovado por 7X0. Correspondências expedidas: Ofício da vereadora Cíntia 

Jardim para que o Município ateste que os imóveis dados em pagamento 

(Projeto de lei 25/2022) se encontram livres e desembaraçados de quaisquer 

ônus. Tribuna Popular: nada consta. Grande Expediente: Inscrita a 

Vereadora Neida Lima que tratou da situação de limpeza do Azulão e dos 

atos de vandalismo que estão ocorrendo no local, após trabalho voluntário da 

comunidade. Em aparte, se solidarizaram à vereadora Neida, os vereadores 

Dilson, Bernardo e Jeslei, que também manifestaram sua indignação. 

Segunda inscrita no grande expediente, a vereadora Cíntia tratou da causa 

animal e da falta de políticas públicas em nosso Município. Narrou que o 

número de animais abandonados só cresce e vem solicitar ao Prefeito que 
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contrate veterinário ou desloque os veterinários do Município, reiterando as 

diversas indicações feitas por ela e pelos colegas. Cobrou uma solução, pois 

as leis não tem sido aplicadas e a situação se agrava. Comunicações: nada 

consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Projeto de Lei 27/2022. Passou-

se a leitura e apreciação do Projeto de Lei 36/2022. O Pedido de aplicação 

do artigo 154 foi submetido à apreciação do Plenáro e aprovado por 7x0.  

Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 36/2022 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Foi efetuado breve intervalo. Discussão final 

e votação: Com o retorno dos trabalhos, passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 21/2022. Foi procedida a leitura do parecer ao 

Projeto. Não havendo manifestações o parecer ao Projeto de lei 021/2022 foi 

colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 021/2022 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por 7x0, com sua emenda. Passou-se a 

discussão final e votação do Projeto de Lei 25/2022. Foi procedida a leitura 

do parecer ao Projeto. A vereadora Neida registrou que o Executivo, através 

da Procuradoria, declarou e documentou por escrito que os imóveis estão 

livres e desembraçados de ônus. O vereador Bernardo se manifestou que é 

contra porque, salvo engano, existem pessoas no local, sugerindo que a área 

seja verificada in loco. Disse que não é contra o Município receber em dação, 

mas votará contra pelo fato de que no local, pelo que sabe, há pessoas 

assentadas. Não havendo mais manifestações o parecer ao Projeto de lei 

025/2022 foi colocado em votação e aprovado por 6x1. O Projeto de Lei 

025/2022 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi 

colocado em votação, tendo sido aprovado por 6x1. Passou-se a discussão 

final e votação do Projeto de Lei 27/2022. Foi procedida a leitura do parecer 

ao Projeto. Não havendo manifestações o parecer ao Projeto de lei 027/2022 

foi colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 027/2022 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação 

do Projeto de Lei Complementar 28/2022. Foi procedida a leitura do parecer 

ao Projeto. Não havendo manifestações o parecer ao Projeto de lei 028/2022 

foi colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei Complementar 

028/2022 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi 

colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0. Passou-se a discussão 

final e votação do Projeto de Lei 30/2022. Foi procedida a leitura do parecer 

ao Projeto. Não havendo manifestações o parecer ao Projeto de lei 30/2022 

foi colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 030/2022 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 
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votação, tendo sido aprovado por 7x0.  Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 34/2022. Foi procedida a leitura do parecer ao 

Projeto. Não havendo manifestações o parecer ao Projeto de lei 34/2022 foi 

colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 034/2022 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por 7x0. A ata 010/2022 foi colocada em 

votação e aprovada por 7x0. Explicações pessoais: nada consta. Não 

havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, 

agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai 

assinada pelo Presidente Jeslei Salines de Souza ______________, pelo 

Secretário Tiago Abade  _____________ e pelos vereadores. 

 

               Bernardo Cairuga Pereira  
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Juarez Dias da Silva 

   Marco Antonio Correa Monteiro  
Neida Lima 

Osmar Carvalho Didoliche 
Tiago Abade  

 

      

 

 


